
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „spielepetie“ vom 29. Juni 2018, 12:39

Laut der Aussage von Herrn Seifert.

Soll SEPA Pflicht werden.

Es ist geplant alle Dauerkartler anzuschreiben wo nach der Frist keine SEPA Mandat abgeben
haben.
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